

Trabajan unidas Nicaragua y la FAO en la lucha contra el hambre



Por: María Josefina Arce

Nicaragua ha sido reconocida a nivel internacional como una de las naciones que antes de la fecha fijada de 2015 cumplió con el primero de los Objetivos de desarrollo del Milenio: reducir a la mitad el número de personas que padecen hambre.

El esfuerzo desarrollado en ese sentido por el gobierno del presidente Daniel Ortega ha sido destacado por la FAO, Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación, agencia que precisamente colabora estrechamente con Managua en este empeño.

El logro de sistemas agroalimentarios eficientes y sostenibles es uno de los proyectos conjuntos y que comprende las áreas de investigación e innovación, agropecuaria y enfrentamiento al cambio climático.

El apoyo de la FAO también se extiende a la agroindustria, cooperativismo y sanidad agropecuaria con el objetivo de mejorar los laboratorios.

Asimismo, está la pesca, actividad en la cual la agencia internacional apoyará el próximo censo pesquero y el plan nacional de acuicultura.

La entidad de la ONU también colabora en la temática agroforestal.

La FAO y Nicaragua tienen suscrito un Acuerdo Marco de Cooperación, destinado a contribuir con el Plan Nacional de Desarrollo Humano, relativo a la erradicación del hambre y la pobreza extrema.

Este Plan Nacional, desarrollado en consulta con todos los sectores sociales de la población, incluyendo el privado, establece tres tipos de Políticas Públicas.

La primera está dedicada a la Agricultura Familiar, Comunitaria, Asociativa y Cooperativa, mientras que las otras comprenden el desarrollo de la Micro Pequeña y Mediana Empresa y las iniciativas familiares vinculadas con la producción de alimentos.

El pasado año además, Managua se sumó oficialmente a Mesoamérica sin Hambre, un esfuerzo conjunto de los países de dicha región, que comprende desde el sureste de México hasta Costa Rica, por avanzar de manera conjunta hacia la erradicación del hambre, con el apoyo de la FAO.

El primer proyecto que apoyará Mesoamérica Sin Hambre en el país centroamericano busca mejorar la calidad de las semillas de la agricultura familiar y tiene una duración de cinco años.

Nicaragua sin dudas, marcha a la vanguardia en sus programas de hambre cero, de apoyo a la agricultura familiar y promoción de los nutrientes frescos y saludables, un notable esfuerzo que habla de la importancia política que el gobierno del presidente Daniel Ortega le otorga a lograr que todos los nicaragüenses satisfagan su derecho a la alimentación.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/87291-trabajan-unidas-nicaragua-y-la-fao-en-la-lucha-contra-el-hambre>



Radio Habana Cuba